



# 6月 ひまわりだより



令和4年6月30日(木) 社会福祉法人雅福祉会松島こども園 ひまわり組担任:普久原 茜

梅雨が明け、ようやく本格的な夏がやってきました。毎日のように降っていた雨が嘘のように急に気温や湿度が高くなり、草花も夏バテ気味です。園庭ではセミの鳴き声が聞こえ、「あ！セミがいるよ」「どこにいるかな？」と、興味津々の子ども達です。今月も体調を崩さないように気を付けながら過ごしていきましょうね。



**29日 ★しゅんさん**

**おめでとうございます！！**

## おしゃせ★おねがい

- ・検温のご協力ありがとうございます。引き続き、毎朝の検温をして、コドモンに入力をお願ひします。(休日もお願ひします)
- ・暑さが厳しくなってきます。水筒の中身を多めに入れて持たせて頂きますようお願ひします。中身がなくなったら園で補充しますのでご理解をよろしくお願ひします。
- ・ハンカチを毎日持たせてください。
- ・7月18日(月)は海の日の為、休園となります。
- ・7月21日(木)～8月25日(木)まで1号認定児は夏休みに入ります。

**歯磨き指導をしたよ！** 6月3日(金)に歯磨き指導を行いました。最初に美香先生によるペーパーサー

トを見た後、歯垢染色液を使って磨き残しのある歯を見つけ、鏡を見ながら綺麗に磨いていきました。子ども達からは「あ！歯がピンクになってる」「どんどんピンクから白になっててすごい」「見てみて～」と、どの子も楽しみながら歯磨きの大切さについて学ぶことができましたよ。毎日の給食後は、「ゴシゴシデンターマン」の音楽を流しながら一生懸命歯磨きを頑張っているひまわり組さんです。お家でもお話を聞いてみてくださいね！



**大神公園に行ったよ** 梅雨が明け、子ども達が楽しみにしていた大神公園へ行ってきました！！大神公

園に着くと、「大きい滑り台がある～」「虫はいっぱいいるかな？」と、ウキウキな子ども達。約束事を皆で確認した後、さっそく遊びスタート！大きな滑り台を友だちと一緒に滑ったり、バッタを捕まえたりと時間いっぱい遊びました。帰る頃には「もっと遊びたかった～」「また行こうね」と約束して帰ってきました。これから色々な公園に行こうね！とっても楽しい時間でした(^o^)

